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В исполкоме состоялось совещание городского головы Евгения Клепа с руководителями
правоохранительных, контролирующих и админорганов, во время которого были
обсуждены вопросы, требующие совместного участия и решения. В начале встречи
Евгений Клеп проинформировал об основных направлениях работы по реализации
программы социально-экономического развития города в 2012 году. После этого были
обсуждены вопросы профилактики и борьбы с преступностью и правонарушениями в
городе, намечены пути решения существующих проблем.      
  Как сообщает пресс-служба горсовета, сегодня усилия сотрудников городского совета
и соответствующих структур направлены на наполнение и перевыполнение доходной
части местного бюджета, при принятии которого необеспеченность финансовыми
планами составила порядка 110 миллионов гривен. В этом вопросе важны
скоординированные действия всех ответственных сотрудников.   
  В ходе совещания были обсуждены мероприятия, планируемые к реализации в рамках
программы «Горловка – безопасный город». На сессии городского совета 30 марта
выделено 400 тысяч гривен на осуществление расходов капитального характера
(приобретение транспорта, оборудования по программе профилактики правонарушений
и т.д.). Несмотря на сложность бюджета, в этом вопросе есть положительная динамика
– если в прошлом году средства были выделены в августе, то в этом году уже в марте
принято решение и есть возможность реализовывать запланированные в рамках
программы мероприятия. Для сравнения, на подобные программы в Донецке
запланировано полтора миллиона гривен, в Макеевке – 500 тысяч гривен, в Горловке –
400 тысяч гривен, в Димитрове – 200 тысяч гривен, а в большинстве городов средства
вообще не предусмотрены.   
  В настоящее время изучается возможность установки в общественных местах камер
видеонаблюдения, определяются источники финансирования. По словам городского
головы, такие камеры необходимо установить в местах массового скопления людей, для
начала в центре города.   
  Евгений Клеп обратил внимание на необходимость усиления борьбы с нелегальными
пунктами приема металлолома. В последнее время в Горловке участились случаи кражи
коммунального имущества. Так, на прошедшей неделе, было украдено порядка 28 люков,
на этой – уже 40. В то же время улучшилась ситуация с закрытием точек продажи
самогона, о чем свидетельствует уменьшение количества жалоб жителей по этому
вопросу.   
  Немного другая ситуация с продажей алкоголя и табачных изделий
несовершеннолетним. За первый квартал было составлено 45 протоколов, но эту работу
необходимо усилить, - подчеркнул городской голова. В этом вопросе необходимо
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участие контролирующих органов. В ходе совещания были запланированы рейды по
проверке наличия лицензий, время продажи алкоголя, соблюдения режима работы
заведений.   
  Также Евгений Клеп обратил внимание на борьбу с нелегальной добычей угля.
Губернатором Донецкой области Андреем Шишацким поставлена задача навести
порядок и ликвидировать так называемые «копанки», работа которых, к сожалению,
часто приводит к трагедиям.   
  Начальник управления юстиции города Горловки Елена Черевкова обратила внимание
на ситуацию с расчетами за энергоносители. Для исполнительной службы на сегодня –
это задача №1. По словам Елены Сергеевны, составлен график рейдов совместно с ПАО
«Горловсктеплосеть» и КП «Уголек» по проверке имущественного состояния должников.
Было принято решение провести расширенное совещание для координации совместных
действий в решении этой проблемы, актуальной для многих городов Украины.
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